

Morena pide retirarle Comisión en San Lázaro

LA DIPUTADA ANDREA CHÁVEZ,

integrante del grupo parlamentario de Morena, solicitó a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, la remoción inmediata de Alejandro Moreno Cárdenas como presidente de la Comisión de Gobernación y Población.

En el documento enviado al presidente de la junta, el priista Rubén Moreira Valdez, la legisladora argumentó que Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), incurre en conflicto de

interés al seguir al frente de la Comisión, mientras existen en su contra diversas investigaciones penales y administrativas en su contra.

"Hechos que a su vez le imposibilitan su trabajo como Presidente de dicha Comisión, pues no debería tener interlocución alguna con las autoridades que lo están investigando", señaló.

Asimismo, la legisladora apuntó que el Código de Etica de la Cámara de Diputados prevé que la labor de los diputados se deberá guiar con los principios de honradez y eficiencia, los cuales, consideró, Alejandro Moreno incumple. La diputada calificó como un insulto para

la Cámara de Diputados que el líder priista presida, en medio de los diversos cuestionamientos que últimamente han surgido en su contra.

"Es un insulto para la Cámara de Diputados que un personaje tan cuestionado como Alejandro Moreno, Alito, presida la Comisión de Gobernación después de que todo el país lo escuchara extorsionando, amenazando y robando", escribió la diputada en su cuenta de Twitter.

Yulia Bonilla